

Protokoll

8. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2025 am Dienstag, den 20.05.2025, 18 Uhr s.t., Raum 317, CZS 3

Anwesend * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Anton Gries*, Wolf Gollhardt*, Erik Zinke, Lara Bammel, Simon Häring, Melissa Stötzer*, Laurin Henschel*, Heiner Herrmann*
Entschuldigt	Lars Malzkorn*
Gäste	

Protokoll	Heiner Herrmann
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 13.05.2025 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. AK-Phase (Klausurtagung, Bierpong, Podiumsdiskussion, etc.) 6. Gremienwahlwerbung 7. Termine und kommende Fristen 8. Diverse E-Mails 9. Sonstiges (Aktenvernichtung-Antrag, etc.)

Sitzungsbeginn: 18:08 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia begrüßt alle Anwesenden freundlich.
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 6 von 7 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 9 Personen anwesend. Die TO wird mit 6/0/0 angenommen.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 13.05.2025 wird mit 6/0/0 bestätigt.

TOP 4

Berichte

AKÖ: Ein Post zu Gremienwahlen gemacht, Post zur Bierpong Werbung ist in Arbeit

AK I: Staubwedel wurde gekauft, Tischtennisbälle und –becher stehen noch aus. Im Woolworth gibt es ein Set, wird noch gemacht.

Melissa: Frage nach Beschaffung eines Verbandskasten. Kommt auf die „Zu-Kaufen-Liste“. Eventuell vom Geld für die Klausurtagung besorgen. Während der Tagung wird eventuell direkt etwas besorgt.

Wolf: Getränke wurden gekauft

AK A/AD: Melissa: es gibt jetzt eine Whatsapp Gruppe. Die meisten sind schon drin. Es gibt auch neue Schulungen

AK P/P: Bierpong wird geplant. Einige Zusagen per Mail. Man kann aber noch nicht sagen wie viele kommen werden. Preis ist in Planung.

AK LA: nix

AK F: Zahlungsauftrag für Buchenwald wurde geschrieben und dem Stura überreicht. Rewi wird da auch unterschreiben. Lars sollte dann sein Geld wiederbekommen.

Wolf: Finanzplan für Tagung: Verbandskasten sollte ins Budget passen

AK Klausurtagung:

Anton schickt nochmal eine Nachricht mit allen wichtigen Infos.

AK Podiumsdiskussion:

Läuft gut. Kooperationsverträge sind schon verschickt. Antwort dazu fehlt noch. Raum ist gebucht HS6.

Eventuell noch den Jugendorganisationen der Parteien Bescheid geben. Pia macht voraussichtlich die Moderation

Weitere Berichte:

Wolf: FSR Kom: zwei Abstimmungen, wird jedoch im Stura weiterbehandelt. Rüge: Sachen auf IG wurden beworben, die nicht hätten beworben werden dürfen. In Zukunft besser drauf achten. Wir waren damit aber nicht gemeint. Bierpongturnier: Ein anderer FSR meinte es wäre zu kurzfristig, hat sich aber erledigt, da die meisten gegenteiliger Meinung waren.

Anton: Institutsrat: Leunigs Forschungsdesign im MA wurde etwas verändert. Abstimmung über Ausschreibungstext der Dreyer Professur. Wurde aber verschoben auf Sondersitzung.

Exzellenzcluster: Entscheidung kommt übermorgen. Ein Wissenschaftler kam auf die Uni zu. Er hat einen Preis gewonnen und würde gerne An der FSU dazu Forschen. Er würde aber nur für die zusammengelegte Professur Ideengeschichte und Vergleichende in Frage kommen. Nachfragen laufen, weitere Entwicklungen werden noch berichtet. Reiser: Strukturen sollen verschlankt werden, laut Uni-Leitung. Eventuelle Institutszusammenlegungen. Eventuell Kowi und Powi, aber erst ab 2030.

Melissa: Open Campus Day: Verlief insgesamt ganz gut. Leunig war leider unprofessionell.

Laurin: APA: Frist des Drittversuchs ist nicht rechtens. Man kann sich jederzeit dafür anmelden. Außerdem fallen Fristen zum Ende des Studiums eventuell weg, darüber wird noch besprochen. Laurin sucht außerdem nach Nachfolgern, da er aktuell im letzten BA Semester ist.

Melissa: Podiumsdiskussion nochmal in die FSR Kom bringen

TOP 5 AK-Phase	Wird übersprungen, da nichts erarbeitet werden muss.
TOP 6 Wahlwerbung	Heute wurden Fotos gemacht. Melissa macht eine Excel Tabelle und dann kann sich jeder die richtigen Fotos aussuchen. In Canva gibt es auch noch Vorlagen für die Posts.
TOP 7 Termine	Morgen Fakultätsrat Freitag bis Sonntag: Klausurtagung Sitzung am 27.05. entfällt aufgrund der Tagung (mit 8/0/1 beschlossen)
TOP 8 E-Mails	Mikrofone für die Podiumsdiskussion sind reserviert. Tag der Powi: Aufteilung wurde geschickt. Passt so. Eventuell wird Anton mit Pia noch am Empfang getauscht.
TOP 9 Sonstiges	Aktenvernichtung wird auf KT besprochen. Erik: Podiumsdiskussion zu Direkter Demokratie, daraus hat sich nichts mehr entwickelt. Stammtisch: nächste Woche keiner. Eventuell spontan nach der Sitzung am 10. Juni. Melissa: Gibt es genug Parkplätze bei der KT? Ja. Bettwäsche? Vorsichtshalber mitbringen. Anton fragt nochmal nach. Kühlschrank? Ist da.

Sitzungsende: 18:59 Uhr.

Pia Hermann
Vorsitz FSR Powi/Soku
Sitzungsleitung

Heiner Herrmann
Protokollant*in

	Anlagenverzeichnis
Protokollant *in	Fassung vom 20.05.2025